



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	289V
Prix	340 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

Dans la partie haute du village médiéval, maison sur deux niveaux à entièrement rénover. Un emplacement et un cachet incroyables. Accessible en voiture, cette maison à reconfigurer peut accueillir trois chambres. Elle est lumineuse et sa cave s'étend en deux parties sur toute la surface de la maison. Elle propose une très jolie vue mer des deux niveaux et le séjour s'ouvre sur un balcon avec vue sur le Cap d'Antibes. Elle est distribuée ainsi : Rez-de-chaussée : entrée, cuisine / salle à manger, salle d'eau avec WC et une chambre avec portes-fenêtres avec vue mer. Premier étage : dressing / ...

In the upper part of the medieval village, house on two levels to be completely renovated. Incredible location and character. Accessible by car, this house to be reconfigured can accommodate three bedrooms. It is bright and its cellar extends in two parts over the entire surface of the house. It offers a very pretty sea view from both levels and the living room opens onto a balcony with a view of the Cap d'Antibes. It is distributed as follows: Ground floor: entrance, kitchen / dining room, shower room with WC and a bedroom with French windows with sea view. First floor: dressing room / ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

